

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 25 janvier 2019

Sainte-Barbe

Des médailles pour les pompiers

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

La Sainte-Barbe des sapeurs-pompiers s'est déroulée samedi 12 janvier, à la caserne. Cette cérémonie a été l'occasion de remettre des médailles et des diplômes.

Trois remises de médailles pour 10 ans d'exercice de fonctions: le caporal-chef Cédric Fatras, le sergent-chef David Pupin, le sergent-chef Julien Patry.

Quatre nominations: le sapeur Julien Blondel est promu au grade de 1^{re} classe ; le caporal Simon Lheureux est promu au grade de caporal-chef ; le caporal-chef René-Simon est promu au grade de sergent ; le sergent David Pupin est promu au grade de sergent-chef.

La remise de l'insigne de chef de centre à l'adjudant-chef Yannick Simonou.

En 2018, les sapeurs-pompiers de Grainville-la-Teinturière ont eu 95 interventions dont onze incen-



Sainte-Barbe à la caserne

dies, 67 assistances à personnes, deux accidents de la circulation et quinze opérations diverses.

Cette année, Géraldine Codevelle, sapeur 1^{re} classe est

mutée à la caserne de Fécamp, Corentin Bironneau et Korentin Masurier viendront renforcer les rangs.